COLISEO - CAPITULO 3 "DÍAS DE ESPECTÁCULO"



Capítulo 1

EL COLISEO & SUS NEGOCIOS

El enorme titan sostenía la colosal estructura apoyándola en su hombro derecho. Sus cimientos se erguían directamente desde un inmenso arnés que rodeaba al leviatán, así mismo, el coliseo era cubierto por un campo de energía de destellos boreales. En él, todo lo importante sucedía, las batallas de nuestros gladiadores eran libradas en su superficie. Mientras todo estaba vigilado por una plataforma con misteriosas estatuas sobre ella. No cabía duda de que ese, era el punto neurálgico de todo el poder mágico de la fortaleza. Se levantaban increíbles rumores sobre su naturaleza sólo se podía percibir una poderosa energía emanar desde ella. De vez en cuando se divisaban cuerpos posados en la superficie, nadie tenía claro quiénes eran ni que es lo que hacían ahí.

No solo muerte traía consigo el inquisidor, algunas veces solo era suficiente la presencia del titan en los portales de la ciudad para que un reinado sucumbiera por el miedo y optara por el desarme pacífico. Cuando las cosas se daban de este modo, Selso en persona acudía al gobernador, para hacerle una invitación a dar un paseo por su extraordinario globo de aire caliente. En él le daba a conocer diferentes avances científicos de su autoría, como la generación de vapor en base de la utilización del calor que provocaba una particular criatura descubierta por selso en uno de sus innumerables viajes, la potencia y flexibilidad de esa tecnología podía extrapolarse a un sin número de fines como: maquinas a vapor, ascensores, grúas, trenes incluso dirigibles ya que el recurso era ilimitado por la fácil reproducción del insecto. El contenedor era de acero inoxidable una aleación creada por la inteligencia de Selso y Malaquías que a base de estudios y experimento habían podido amalgamar distintos tipos de compuestos generando un metal con cualidades únicas lo que quedaba era solo conducir por cañerías y pistones hidráulicos la energía requerida. Todo esto era otorgado por una módica suma de oro, mientras el gobernador firmaba el contrato en paz e incluso algunas veces satisfecho con la confianza de haber hecho un gran trato. Trayendo prosperidad y tranquilidad a sus conciudadanos.

La única cláusula que el hechicero dejaba en la ciudad para poder velar que el mandato de Niv Mizzet fuera cumplido, era un enorme trono de piedra en el centro de la plaza de armas en el cual se podía leer claramente "los compromisos deben mantenerse "todo esto se coronaba con la presencia de un ser mecánico que se sentaba en él, a esperar que la desobediencia del pueblo lo despertara de su letargo. Él era Koliarut el inevitable, creado en maza por los esclavos del emperador en un pueblo

lejano, de otro continente.

PRIMER ESPECTACULO "BAUTIZO NOVATO"

Todos contra todos era la modalidad que se había escogido para que pudieran demostrar sus fuerzas los recién llegados, con ellos se completaba un total de dieciséis gladiadores divididos en cuatro grupos, estos constituían un equipo que aún no había sido bautizado, pero probablemente nunca más pasado por alto. Sus integrantes, de las más variadas procedencias captaban la atención del público el cual exaltado por su presentación comenzaba a pujar en las apuestas llenando las arcas del Popular Coín, la ficha de cambio en la ciudad, algunos hicieron extraordinarias piruetas otros cortaron el viento con sus a armas la gente con esto se exaltaba y por ello trasvasijaba sus bolsillos en las barras por una botella de licor. Las chicas y chicos de compañía servían tragos a quienes lo requerían mientras el espectáculo ardía literalmente. En ese momento los espectadores se percataban que el titan empezaba a elevar uno de sus brazos por sobre el coliseo dejando caer desde unos dos metros una celda colgante sobre el escenario. Ren, uno de los encargados de tramoya habría la jaula dejando salir un enorme cien pies, con una peligrosa cresta de roca que parecía arder a fuego vivo. Dando con esto, inicio a la pelea.

Los gladiadores se ubicaban en los lugares más cómodos procurando no perder su tiempo activaban conjuros pensando en sus mejores habilidades, en un acuerdo tácito todos volcaron sus primeros ataques contra la criatura hirviente, ella por su parte al verse amenazada se escondió bajo tierra entre tanto el sátiro nov dejaba caer un hechizo sobre sus, hasta ese momento aliados, proporcionándoles algunas habilidades y potenciándoles otras, después de unos segundos el enorme cien pies salió de su escondite propinándole un ataque al monje que yacía desprevenido. Con esa acción estableció su muerte, el grupo en su respuesta fue tan violento que luego de una ronda de golpes, el insecto ya estaba muerto en el cuadrilátero con esto, acababa de comenzar la verdadera pelea y el hechicero de sangre manifestaba sus poderes de enajenación lanzando un espectacular hechizo que hizo perder la conciencia al joven monje y al irreverente sátiro. Ellos perdieron su auto control y arrancaron hacia distintas direcciones. Zadorat después de demostrar su verdadera naturaleza y convertirse en un enorme dragón, se enfocó en atacar al hechicero que se fortalecía con su magia. La gente estallo en clamores, aunque la batalla no llevaba más de cinco minutos de iniciada él público ya había perdido el control las apuestas y la bebida hacían estragos en sus codiciosas mentes. El joven monje aún bajo los influjos del hechizo de Laucian corría errático por el coliseo cosa que supo aprovechar nov cuando se restableció, primero fortaleció sus poderes con exóticas y alucinantes melodías para terminar con un ataque de fuego que daba la impresión de brotar desde su música, el espiral de fuego dio directamente en el torso del monje que ya se veía debilitado, de pronto comenzó a

crecer desde la plataforma un enorme muro entre los dos frentes de pelea, este se constituía de caras y siluetas de espíritus moribundos y alcanzaba unos cinco metros de altura aislando a los luchadores. Con esto el sátiro que parecía llevar la delantera no pudo observar como el dragón posado sobre una de las columnas del cuadrilátero perdía sus poderes y caía desmallado en la base del pilar, todo daba a pensar que se acercaban los minutos finales. Nov dio la estocada final al cuerpo de Aang haciéndolo perder el conocimiento mientras el hechicero preparaba su ataque final. De un momento a otro Zadorat ya muy dañado recobra el conocimiento pasando inmediatamente a estado dragonico y ubicándosele frente a frente a Laucian propinándole un ataque de tal envergadura que lo logro tumbar en el suelo. En se mismo momento el sátiro daba la vuelta al muro y alcanzaba a analizar la situación supo así que era el todo o nada, pidió en su interior poder a aquel demonio con el que pacto su alma y tocó su última melodía proyectando desde los sonidos un increíble rayo de luz que atravesó al dragón que volaba a unos metros de el con esto el increíble enfrentamiento llegó a su final la muchedumbre completamente descontrolada se entregaba al jolgorio y a los placeres terrenales.

Los gladiadores luego de ser restablecidos por los tatuajes de sangre en sus brazos eran llevados a la sala de espera donde aún no consientes del todo, se miraban los unos a los otros.

"BATALLA CONTRA LOS ROMPE CRANEOS"

(Fragmento del segundo espectáculo)

Cuando febo fue restablecido de la mano de Ren y Estimpy su reacción fue de suma violencia tomo a los dos licántropos del cuello y los azoto contra las paredes de la sala de espera, haciéndolos escapar apenas se pusieron en pie, sus objetos mágicos ya se le habían sido retirados cuando estaba inconsciente, ahora confundido y desarmado se encontraba en la sala con Dorian su hermano menor que yacía en una esquina de la sala en silencio. Fueron tantos los golpes que le dio febo recriminándole su derrota que lo hiso perder la conciencia. Luego aun enardecido por la pelea se acercó al vidrio que lo separaba del escenario percatándose de que Kilaken en ese mismo momento, perdía el conocimiento. Dándole la victoria absoluta al equipo bautizado como los Cazadores que alzaban sus manos y vociferaban gritos de victoria. Su ira fue tan profunda que si no hubiera aparecido Dimitri en el fondo de la sala con la charola de objetos mágicos hubiera intentado entrar nuevamente al coliseo a despedazar a cualquiera que se pusiera en su camino, sentía que toda su energía estaba recuperada.

El pequeño doble D había pedido ser relevado de su cargo en el desarme a los gladiadores el día anterior, excusándose de que no se sentía en confianza con ninguno de los dos grupos y menos después de una batalla campal. Dimitri ahora entendía a qué se refería el pequeño cambia

formas.

Febo descontrolado golpeo con gran fuerza el panel de vidrio, mientras veía como el mago de sangre se acercaba a Kilaken, presintió que la vida de uno de sus hermanos corría peligro, la magia que el hechicero ejecuto tomaba la forma de una enorme quadaña rodeada por un aura de colores diabólicos, que lo hiso estremecerse. En el momento que el arma mágica hiso su movimiento febo había perdido la fe en volver a ver a Kilaken con vida, dando un fuerte grito gutural, maldijo a aquellos que avergonzaban a su raza jurando cobrar venganza a cualquier costo. Cuando volvió a enfocar sus ojos en la situación la gente vitoreaba de felicidad, el gran Selso había intervenido por primera vez en los doce años que llevaba el coliseo funcionando. Con sus poderes, quien sabe cuáles, en una fracción de segundos antes de que el cuerpo fuera dividido en dos partes, lo hizo desaparecer del alcance del conjuro, haciéndolo aparecer a sus pies en la tribuna principal, mientras las torres que creaban el escenario al recibir el impacto por completo yacían destruidas en el suelo, Provocando el completo frenesí de los espectadores.

Con esto el espectáculo había terminado pero el odio y la venganza de febo recién habían comenzado.

EL PREMIO

Cada vez que un gladiador lograba tener éxito en las complejas pruebas que se lidiaban en el coliseo, se le era otorgado un premio por su victoria, este consistía en una medalla de oro de cuatro pulgadas de diámetro y una de espesor, en la cual el rostro de Selso había sido forjado meticulosamente por ambas caras. Esta le permitía al gladiador acceder a nuevos beneficios en este particular ecosistema, como la posibilidad de hacer un intercambio de ella en la biblioteca, por complejos manuscritos mágicos, que, al leerlos, otorgaban un considerable aumento de poder en distintas características, también existía la opción de cambiar las medallas por grandes sumas de dinero, permisos para lucrar dentro de la comunidad o tratos especiales con Eliezer el maestro de ceremonias.

Las medallas algunas veces entregadas por logros grupales y otras por logros personales eran establecidas en las actas del espectáculo, cada uno diferente al otro dependiendo de la dificultad del desafío.

Dentro de esta mecánica existía un premio superior, el cual solo accedía el gladiador que lograba obtener las diez medallas del coliseo, este tenía la oportunidad de decidir retirarse del espectáculo, con una de las cinco armaduras completas, creadas por virtuosos herreros del antiguo mundo, cada una con características especiales para cada tipo de aventurero. Además de obtener una fortuna que cualquier virreinato envidiaría, los premios se entregaban con un permiso de tenencia al portador inscrito y

firmado por el mismo Selso.

EL CANJE

Nuestros gladiadores se encontraban en la gloria, acababan de ganar la batalla, destituyendo al grupo que hasta ese momento gobernaba el espectáculo, los poderosos "Rompe cráneos" siendo ya momento de utilizar las tan anheladas medallas que obtuvieron en sus dos primeros enfrentamientos.

Si existía una característica que se repetía en el equipo de los "Cazadores" eran las ansias de poder, estas eran la base de cada una de sus decisiones por lo cual no se complicaron en decidir que beneficio obtendrían por el cambio de sus galardones, optando los cuatro, por los extraños manuscritos que prometían aumentar sus poderes si eran estudiados con cuidado y concentración. Para esto debieron salir de sus recamaras personales y echar un vistazo por la pequeña ciudadela, que parecía estar llena de vida urbana. Fue así como lograron conocer cada lugar que en ella se encontraba. Los edificios se distribuían alrededor de una gran plaza, que en su centro tenía un extraño domo de vidrio y acero, coronado con un letrero en la puerta de acceso que decía "Pentágono de entrenamiento".

Laucian siempre más inclinado a los estudios catedráticos de la magia, prefirió pasar un tiempo en la bien dotada biblioteca que se ubicaba en la parte sur de la plaza. Esta se levantaba con un exquisito estilo gótico, sus columnas principales que se erguían por sobre los doce metros, sostenían una hermosa cúpula de mármol negro, el lugar era sombrío pero apto para el estudio y la meditación. Cada mesa tenía un fino candelabro de plata con cinco velas para encender, los estantes de libros estaban dispuestos de forma que la luz del exterior entregada por las lucarnas ubicadas en la parte superior de la cúpula, permitiendo leer sus nombres sin mayor esfuerzo.

Los seis mesones dispuestos dentro de la biblioteca generaban un pasillo que terminaba en una delicada escalera de metal que llevaba a un estrecho entrepiso en el cual se posaba una negra silueta sentada en lo que pereciese un alargado trono, en él se encontraba al misterioso Malaquías encargado del edificio y responsable de la adquisición de todo el conocimiento escrito de esta excéntrica ciudad.

Uno a uno fueron yendo los integrantes por los manuscritos que más les interesaban así uno a uno tuvieron que presentarse frente a Malaquías. Las charlas eran cortas y las presentaciones escuetas cada uno escogió su mejor opción.

El trueque era simple la medalla que fuera usada en el canje debía ser marcada por todo el perímetro con una profunda mueca que la invalidaba para próximos intercambios.

PENTAGONO DE ENTRENAMIENTO

Los "cazadores" por primera vez se encontraban libres y se percataron que hace un buen rato ya no disfrutaban de la presencia del buen Nov. No les fue difícil encontrarlo ya que el sonido de su música se escuchaba salir de una gran casona en el ala oriente de la ciudadela esta era una pintoresca Taberna hecha de madera cal y canto, se emplazaba en un extenso espacio con terrazas exteriores e interiores además de un iluminado balcón en su segundo piso. Fresca y atrayente, la taberna recibía a su clientela con una nutrida barra ubicada a pasos de la puerta principal. Un excéntrico escenario en su lado izquierdo exhibía a un desinhibido sátiro, que tocaba su alucinante música a dos clientes que parecían bastante entretenidos. Uno era un troll que va habían visto en otras ocasiones, su nombre era Dimitri una de las entidades de confianza de Selso y el otro era Thanatos el encargado de la seguridad, existían otras mesas ocupadas en la terraza, pero parecía que sus comensales se encontraban imbuidos en sus propios asuntos. Los chicos se ubicaron cerca de la música y se dispusieron a beber y charlar por lo que quedaba de tarde. Luego de un rato ya los vapores del alcohol subían por las mentes de nuestros gladiadores envalentonando sus espíritus y soltando sus lenguas, de pronto todas sus miradas quedaron atrapadas viendo a quien ingresaba a la taberna. Su figura femenina y atlética era cubierta por una perfecta armadura ajustada a su cuerpo. Ella se dirigió directamente a la mesa de Dimitri y Thanatos, colocando las manos en la mesa pregunto a los ocupantes ¿para qué me mandaron a buscar? Estos se vieron las caras y se levantaron de sus sillas, Dimitri tomo a la chica de los hombros y le dijo -Arlin, Selso nos pidió un favor, acompáñanos afuera.

Los cazadores se mostraron profundamente interesados en la conversación que este trio entablaba y al verlos dirigirse a la salida de la taberna no pudieron más que seguirlos hacia afuera. Cuando lograron salir Dimitri entre risas y palabrotas explicaba de como la habían engallado, haciéndola pensar que la construcción del domo era por petición de Thanatos para el entrenamiento de los gladiadores, siendo administrado por el guardián, como una fuente de ingresos, al igual que las demás edificaciones. La verdad era, que la petición provenía del mismísimo Selso, este había solicitado construir el domo como un regalo para ella, al cumplir los veintiún años, todo incentivado por el tenaz anhelo de la chica por adquirir experiencia suficiente, para poder ser integrante de los renombrados especialistas, aquel selecto grupo al cual el hechicero, Dimitri, Thanatos y Malaquías pertenecían.

Esto desato una profunda alegría dentro de la joven que ya no le parecía importar no haber sido visitada por quien consideraba su amo y señor. Era suficiente con el gran gesto que tuvo y las ordenes que les dio a sus

compañeros, la ansiedad la devoraba quería ya tener la primera prueba en su nuevo regalo, no lo pensó dos veces y comenzó a mirar a todo su alrededor coincidiendo exactamente con los "cazadores" que se encontraban bebiendo sus cervezas en la entrada de la taberna. Se les acerco con rapidez y autoridad ordenándoles dejar de hacer lo que estuvieran haciendo, ya que ella los retaba a un duelo cuatro contra uno en el domo de entrenamiento, ofreciéndoles doscientas piezas de oro si lograban vencerla.

. . .

La batalla fue de una rapidez vertiginosa y una violencia desmedida, esta exigió a la chica demostrar sus máximas capacidades. Ella era más fuerte que cada uno de los gladiadores por si solos, pero al enfrentarlos en grupo logro entender que los había subestimado, los gladiadores no se guardaron nada, practicaron las tácticas que ya habían probado en los espectáculos. Mientras eran potenciados por las exóticas melodías que producía el sátiro, Aang se volcó por completo a un enfrentamiento cara a cara, capturando la atención y todo el poder de ataque de la guerrera en sí mismo, Zadorat con audacia busco posicionarse mejor en la batalla intentando ubicarse en la espalda de su enemiga, esta al verse rodeada decidió atacar con todas sus fuerzas a quien tenía a su alcance, propinándole tres golpes consecutivos con su enorme espada al ágil monje que por poco logro evitar un cuarto golpe, esto demostró que la batalla no era un juego y si se volvía a repetir un ataque de esta envergadura el chico quedaría sumamente herido. Lo que sucedió a continuación marco una diferencia importante en el combate ya que el mago de sangre que se mantenía a distancia hasta ahora se disponía a lanzar su primer hechizo, el cual se manifestó en un poderoso ravo que emanaba desde las manos del gladiador impactando de lleno en el costado de la muchacha provocándole un considerable daño que la hiso trastabillar, ella se sentía acorralada y debió salir de donde se encontraba, para eso tuvo que utilizar las actitudes que le concedían unas mágicas botas que llevaba equipadas. Desapareciendo del frente de los cazadores, provocando el asombro de estos. Arlin logro aparecer colgando de unas de las vigas que conformaban el techo, saco rápidamente una frasca de su morral v la bebió con celeridad esta al ser ingerida le provocó notoriamente una mejora en su estado de salud, luego viendo al grupo que se preparaba para generar un ataque en conjunto les grito -imbéciles esto aún no se acaba, dejándose caer al suelo con una ágil pirueta.

Arlin decidió mostrar su verdadera forma, encorvándose levemente sus brazos y piernas demostraban una gran tensión mientras sus manos parecían alargase al igual que sus mandíbulas, un espeso bello comenzó a cubrir su cuerpo y una gruesa cola se le asomaba por entre su armadura, Aang atónito veía como frente a sus ojos se hacía realidad lo que solo había visto en libros de historia, Arlin se había convertido en una imponente licántropa lista para continuar con la batalla y sin dudarlo ni un

momento se abalanzo al mago que tanto daño le había provocado, este astutamente conjuro un hechizo a la defensiva el cual generaba copias de su imagen rodeándolo y confundiéndose con el real. Arlin mientras veía esto sintió una enorme ira que vertió en cuatro golpes que no lograron acertar con el verdadero Laucian. Nov y Aang, que se encontraban al lado izquierdo de la combatiente atacaron con una combinación de puñetazos y de rayos de magia que le dieron de lleno en el abdomen. La licantropa estaba siendo sobrepasada y el final se acercaba, esta tomo con sus dos manos las espada y ataco al que a su parecer estaba más desprotegido el monje recibió un impacto completo de la licantropa haciéndolo caer inconsciente en el suelo. Zadorat al ver que su compañero había caído no lo pensó más y ocupo su técnica más poderosa convirtiéndose en un temible dragón de medianas proporciones, que lanzo un feroz mordisco a su presa, para luego propinarle golpes consecutivos con sus garras, alas y cola.

Arlin había sido derrotada y Aang volvía a despertar, nadie sabe que se le cruzo por la cabeza al joven e imprudente monje, pero poniéndose de pie se acercó a la licantropa presa por las garras del dragón tomando su hocico para abrirlo y hacerse un profundo corte con la mandíbula de esta, de pronto la puerta de acceso al domo se abrió de par en par Dimitri y Thanatos irrumpían en el escenario Thanatos dio una orden enfurecido, los chicos decidieron alejarse de la licantropa.

Cuando todo había pasado y acababan de llevarse el cuerpo de Arlin del pentágono algunos aplausos sonaron por fuera del domo. Loki con otros gladiadores se encontraban intercambiando dinero, que probablemente habían apostado por el combate, los cazadores se miraron a los ojos y gritaron con ímpetu el animado dragón alzo el vuelo y giro por dentro y fuera del domo, proclamando a los cazadores como los gladiadores más fuertes del coliseo.

. . .

Los días pasaban rápidamente, los gladiadores en todo momento tenían cosas que hacer, las reuniones de pauta que se hacían con normalidad cada tres días, servían para que Eliezer estableciera los lineamiento principales de los espectáculos que venían, entre estas reuniones y actividades los participantes estudiaban sus manuscritos o gastaban su tiempo en lo que ellos estimaban conveniente, algunos bebían con desenfreno en la taberna de Rogendorf otros gastaban sus popularcoin en el casino del codicioso Loki o en el atiborrado prostíbulo de la regenta Amaranta. Ni lugares ni pasatiempos les faltaban a aquellos que vivían en la ciudadela y el grupo de los cazadores no era la excepción.

Aquella mañana Zadorat se encontraba saliendo de la oficina de administración, había sido citado por su desenfrenada celebración en el combate contra Arlin. Las reglas estipulaban que los habitantes de la

ciudad no podían utilizar sus actitudes sortílegas ya sean de transformación o cualquier otra que fuera, si no se encontraban en un espectáculo.

La magia era impedida por un sistema distribuido en toda la superficie habitable, que por medio de tres enormes cristales generaban un campo antimagia que bloqueaba cualquier intento de esta, en un radio de medio kilómetro. El sistema antimagia podía ser anulado en algunos lugares específicos como en cuadrilátero del coliseo donde cada vez que los espectáculos comenzaban los cristales se ocultaban en enormes contenedores de plomo, diseñados por selso y Malaquías en los comienzos de la travesía.

Zadorat con una actitud un tanto despreocupada se disponía a descansar en uno de los parques del coliseo, este ya se estaba ubicando bajo la sombra de un alerce, cuando una silueta de considerables dimensiones comenzó a dar vueltas por sobre el titan, esto no pareció inquietarlo sabía que dos vástagos de Niv Mizzet rondaban por los aires cada cierto tiempo. Cerro sus ojos y espero que el sueño llegara paulatinamente. La interrupción fue abrupta Zadorat solo logro entender que sucedía cuando ya se encontraba entre las garras y el tronco del árbol, siendo observado atentamente por la criatura más temible que hubiera imaginado, el enorme dragón bicéfalo Escanor & Giradier que lo tenía completamente atrapado, Zadorat no atino a más que guardar un profundo silencio. Escanor viéndolo a los ojos le dijo -Acaso eres tú el dragón impuro... -sin obtener respuesta. -Tan solo tu existencia ofende a nuestra raza, terminare de una vez por todas con tu humillante vida o acaso... ¿te opones impuro?

El agresivo dragón se disponía sin importar las consecuencias que tuvieran sus actos a acabar la vida del particular gladiador cuando un desgarrador alarido salió de la boca del titan, acusando un insospechado ataque. Esto se vio ratificado cuando por el borde del parque que era también el borde de la ciudadela aparecía la silueta de quien era el encargado de la integridad del titan el valiente Damasen un fornido gigante de las colinas que pedía ayuda mientras llamaba a gritos a Dimitri.

Parte de los especialistas se reunió al llamado de auxilio, sin dudarlo Thanatos, Damasen y Dimitri llegaron en socorro del titan el cual estaba siendo atacado en su colosal pie derecho por dos enormes criaturas que lo embestían sin cesar, incrustándole enormes púas entre los recovecos de aquella piel pétrea.

Escanor dejo lo que hacía y se dirigió directamente al punto de conflicto intento separar a uno de estos incesantes seres con un poderoso ataque de aliento, sobrevolando de un lado a otro.

Selso y Ragnarot se encontraban ausentes desde temprano en la mañana, estaban en un viaje diplomático, acompañados de Atarka la señora dragón, que había pasado por ellos para escoltarlos a un reinado a dos días de distancia, en el cual el desarme mágico se había aceptado pacíficamente y se esperaba crear lazos de negocios e información con los reyes del prospero país de Neburia.

. . .

Todo pasaba demasiado rápido. Aquel clown demoniaco socavando los muros de la bodega, una tras otra las explosiones Iban destruyendo la edificación de un espesor considerable, aquel ladrón pronto estaría dentro de la sala, si continuaban detonado aquella esfera explosiva. Luego, el ruido de un fuerte golpe metálico los hizo percatarse que había dos grupos más. uno conformado de dos minotauros de cuernos largos más una espantosa serpiente con cabeza humana, dirigiéndose al frontis del banco con otro grupo de mujeres con atuendos de bailarinas exoticas bien armadas con grandes cimitarras, subiendo por la cadena que anclaba el dirigible a la parte superior del edificio de administración, con una increíble agilidad.

Eliezer tardó relativamente poco en configurar un plan, primero pidió a los rompe cráneos sus servicios. Dándoles la tarea de reducir al grupo que pretendía romper las puertas del banco, ellos obedecieron sin ningún reparo, mientras Arlin tomando la iniciativa se trepaba por las columnas del edificio de administración, yendo tras las dos bailarinas, que al parecer pretendían tomar la nave de su amo. Eliezer acercándose a Zadorat y a Nov les propuso un trato que los chicos aceptaron a regañadientes. El les pidió, que se encargaran de proteger la bodega y que uno de ellos lo acompañara, a desactivar los campos de antimagia, mientras el otro, iba a buscar las armas por pasadizos secretos que conectaban la administración con la bodega. Eliezer No tardo más de tres minutos en llegar ahí. Doble B ya tenía los objetos sobre la mesa eran las ultimas armas que los chicos habían pedido. Doble D se veía muy nervioso observando por la ventana, tenía una especie de corona en sus manos que presionaba fuertemente en su pecho.

Cuando Eliezer volvió, ya la batalla estaba formada Arlin llegaba a la plataforma de el dirigible, mientras los rompe cráneos batallaban en el frontis del banco y los cazadores rodeaban la bodega esperando sus objetos mágicos, viendo como sus enemigos se multiplicaban y escondían.

La batalla de los cazadores fue brutal, un cavador de la progenie azul, un cancerbero de tres cabezas, dos aparecidos burlones y dos diablos con enormes espinas cubriéndoles sus cuerpos. Estos fueron los aliados de Calígula, en este frente, el por su parte espero hasta el último momento para entrar en combate. Nunca imagino que la resistencia iba a ser de ese

nivel, su plan se enfocaba en crear una distracción de tal magnitud que todos los especialistas se vieran ocupados en ella, nunca considero que los gladiadores supuestamente prisioneros de Selso defendieran sus riquezas.

En principio los subestimo mientras solo se enfocaba en destruir el muro. Con su último estallido logro deslumbrar el otro lado, en ese momento fue cuando vio caer a sus animales bajo las manos de un licántropo furioso y excesivamente fuerte, con esto se decidió a atacar, pero ya un enorme dragón se encontraba en sus espaldas propinándole un ataque completo, daño que se sumaba al de algunos hechizos recibidos por parte del mago de sangre que nunca lo perdió de vista.

Los cazadores envalentonados por las desquiciadas melodías de nov lograron detener el atentado con algo de facilidad, aunque sólo se dieron cuenta que habían extinguido uno de los focos ya que cuando Calígula al parecer vencido comenzó a desvanecerse, prometiendo volverlos a ver en Bacing C, si es que llegaban a vencer a todos sus aliados.

A nov, no pareció importarle la gravedad de la situación y su alma corrompida y ambiciosa lo hiso acercarse al orificio en el muro de la bodega intento confundirse con el tumulto que lo rodeaba, pero cuando logró acceder a la bodega una temblorosa figura lo veía a los ojos, el polvo no permitió que ninguno de los dos se reconociera, sólo un rayo atravesó la oscuridad, rayo que penetró en los más profundo del cuerpo de nov petrificado su alma y su carne.

Arlin bajaba por las cadenas del dirigible y Febo volvía con uno de sus hermanos en su hombro, Dorian estaba gravemente herido por un hasta que lo atravesaba de lado a lado. Dejando el cuerpo frente a Eliezer pidió seguir apoyando la resistencia cosa que fue escuchada por Arlin que estaba en el borde de la plataforma respondiéndole -Febo ¿vienes conmigo? La licantropa en un acto temerario se lanzó al precipicio, después de obtener una afirmación del gladiador, que le siguió tras unos pocos segundos con su habilidad innata de surcar los cielos. Doble B que ordenaba a su ayudante componer el muro con magia, de moldear la piedra extendía una gruesa alfombra en suelo del parque y mirando al grupo pregunto quién lo acompañaría a ver qué pasaba abajo los chicos aun no convencidos por completo vieron a Eliezer que les prometió próximas conversaciones y nuevos tratos, mucho más convenientes.

La alfombra se elevó por sobre un metro y se comenzó a dirigir al lado inferior derecho del titan cuando iba aproximadamente por la mitad del camino observan que el colosal ser, alzaba uno de sus enormes puños en contra de una Taraska que yacía sujeta por enormes codenas sostenidas por Damasen y Dimitri esta al no poder esquivar el golpe lo recibió por completo en su enorme coraza quedando parcialmente su cuerpo incrustado en el puño del titan, que lanzo un gran alarido, batiendo

fuertemente su mano haciendo que la Taraska saliera despedida a cientos de metros del campo de batalla, solo quedaba una criatura más y ya estaba siendo atacada frenéticamente por Arlin y Thanatos, que pedían apoyo a sus compañeros para limitar los movimientos del monstruo, Escanor & Giradier montados en lomo de la criatura, dañaba su rostro con múltiples ataques de llamas y chorros de ácido. Damasen no tardó en cruzar una cadena por sobre la presa esta, aunque había recibido un sin número de ataques muy poderosos no parecía perder su vitalidad e incluso su fuerza daba la impresión de aumentar conforme pasaba el tiempo. Dimitri ya sostenía una de las patas de la criatura que no se podía deshacerse del dragón que tanto le estorbaba. Los "Cazadores" llegaban al nivel de piso cuando vieron tres enormes rallos dirigidos de lo profundo del bosque impactar con la espalda de Arlin, que pareció ser dañada seriamente, esta al ver que los "Cazadores" esperaban algún tipo de orden les grito que fueran por esa maldita hechicera que se escondía en el bosque que la trajeran con vida para luego torturarla a la muy cobarde. Los cazadores obedecieron sin reparo y se embarcaron a la cacería de la hechicera que se ocultaba en lo profundo del bosque.